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５月１７日（土）、令和７年度体育祭を開催しました。体育祭テーマ「Ｍｙ Ｂｅｓｔ」、Ａ団スローガン「我

武者羅」、Ｂ団スローガン「神速鬼力」をスローガンにかかげ、各団全員が一致団結し、勝利を目指して全力で

競技に臨みました。競技開始時は曇りでしたが、途中小雨が降ったり止んだり、ついに終盤は雨が降り続きまし

た。生徒も先生方も全員、雨に濡れながらではありましたが体育祭を終えることができました。最後まで真剣に

そして懸命に競技に臨んだ全校生徒をとても誇りに思いました。結果は、競技優勝Ｂ団、応援賞Ａ団、マスコッ

ト賞Ｂ団でした。３年生がリーダーとなり、団をしっかりとまとめ、それに続いて全力を尽くした１・２年生。

自分の役割に責任を持って取組み、熱い応援活動も繰り広げた全生徒。とても強い団結力が伝わってきました。

今年度の迫中生もあらゆる場面で大活躍してくれると期待しています。朝早くから、保護者・ご家族の皆さんを

はじめ、来賓の皆さん、地域の皆さんにも多数来校していただきました。心より感謝申し上げます。 

夢限りない早池峰の地 
♬ 中居の丘に聳えたつ われらが学舎 ♬ 

Ｍｙ Ｂｅｓｔ        体育祭 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

家庭と学校が両輪となって  ＰＴＡ活動 
４月２６日（土）ＰＴＡ総会・学年ＰＴＡ、５月２９日（木）ＰＴＡ専門部会・学年委員会・三役会、６月４日

（水）部活動連絡会をそれぞれ開催しました。保護者の皆様、そして各ＰＴＡ役員の皆様、お忙しいところお集ま
りいただきましてありがとうございました。いよいよ令和７年度のＰＴＡ活動が始まりました。子どもたちの成長
を願いながら、保護者の皆さんと教職員が一つになり、「チーム迫中ＰＴＡ」として活動してまいりたいと思いま
す。どうぞよろしくお願いいたします。 

令和７年度 ＰＴＡ役員 

【会 長】 峯村  諭さん（２年 亮汰さん） 

【副会長】 高橋 幸司さん（３年 幸佑さん）研部長 

藤原 智子さん（１年 拓さん）厚部長 

【監 事】 小野 敏博さん（３年 閣馬さん）研 

      岡本 麻里さん（２年 ひなたさん）厚 

【学年委員】 

 １学年  委員長  佐藤 真理さん（皇樹さん）研 

      副委員長 吉田  恵さん（茉叶さん）厚 

      委員   若柳 佳世さん（佳真さん）厚 

      委員   伊藤 里奈さん（莉央さん）研 

 

        佐藤 大介さん（２年 妃夏さん） 

        齊藤 春信さん（３年 優心さん） 

      

２学年  委員長  佐藤 大介さん（妃夏さん）厚 

     副委員長 伊藤 誠芳子さん（永太さん）研 

     委員   内村 真希子さん（駿太さん）厚 

     委員   伊藤 真澄さん（奏さん）研 

１学年  委員長  齊藤 春信さん（優心さん）研 

     副委員長 佐々木 祐紀さん（珠莉さん）厚 

     委員   佐々木 誠子さん（春輔さん）研 

     委員   佐々木 実代子さん（遥斗さん）厚 

【顧 問】永本 一志 

【事務局】小野 靖子（副校長） 

     髙瀬 史明（主任主査） 

『探究』への誘い 自分への挑戦 

５月２３日（金）、花巻市大迫総合支所髙橋哲也支所
長、かんたはうす運営組合鈴木寛太組合長、ＮＰＯ法
人ハナレヤ内田祐貴代表を講師にお招きし、「大迫学」
の授業を行いました。「大迫学」への取組みを通じて、
地域社会と関わる力を身につけること、１０年後の社
会を支える力を養うことを目的としています。地域に
目を向け、そして広く社会へ目を向ける学習は、まさ
に『探究』です。迫中生の『探究』にぜひご期待くだ
さい。 

５月３１日（土）、第６３回岩手県中学校通信陸上競
技大会花巻地区予選会が開催されました。本校からは
３名(菊池采花さん、伊藤舞夏さん、丹野紬月さん)が
１００ｍに出場しました。当日の天候は今にも雨が降
り出しそうな曇り空でしたが、ほんの一瞬雨が降った
だけでした。少し肌寒く、選手はしっかりとウォーミ
ングアップをとり、競技に臨みました。陸上競技シー
ズンも本格的になると同時に、市中総体も迫ってきて
います。迫中生の活躍が楽しみです。 

研・・・研修指導部  厚・・・厚生部 


